

## Kehangatan Warga Pegunungan Bersama Satgas Yonif 143/TWEJ di Papua

Ahmad Rohanda - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Jul 9, 2023 - 11:22



Pegunungan Bintang - Kehadiran aparat TNI di Papua sangatlah besar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat pada umumnya, dengan humanis mereka selalu aktif melakukan pendekatan kepada masyarakat guna menjalin komunikasi yang harmonis dalam membina kedamaian dan ketentraman di lingkungan masyarakat.

Seperti yang dilakukan oleh Pos Kiwirok Satgas Yonif 143/TWEJ yang memasuki dapur warga saat melakukan anjongsana di rumah Mama Bilha (30) untuk bersama-sama masak makanan dari hasil berkebun di Kampung Oknanggul, Ditrik Kiwirok, Kab. Pegunungan Bintang, Papua Pegunungan, Sabtu (8/7/2023).

Disela-sela kegiatannya, Danpos Kiwirok Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo, S.Tr.(Han) menjelaskan bahwasannya Satgas Yonif 143/TWEJ mendapatkan rasa cinta dan kepercayaan yang tulus dari masyarakat Kiwirok. "Mereka mengaku dengan adanya TNI warga menjadi tenang dan damai

menjalani kehidupannya tanpa harus khawatir dengan masalah keamanan," ujarnya.

"Dari awal kedatangan masyarakat Distrik Kiwirok yang kembali pasca kerusuhan beberapa tahun yang lalu, kami selalu berusaha merangkul dan memberikan edukasi yang bermanfaat guna menyatukan persaudaraan diantara kami," kata Danpos Kiwirok.



Kedatangan Satgas mendapat sambutan begitu hangat dari keluarga Bapak Demi (35) warga Kampung Oknanggul dengan suka cita menerima kunjungan Satgas, mereka begitu hangat dan akrab dalam melaksanakan kegiatan masak bersama yang menambah akrabnya hubungan persaudaraan dalam mewujudkan kemanunggalan TNI-rakyat.

"Untuk menambah akrabnya hubungan persaudaraan, Satgas melakukan kegiatan masak dapur dengan memasak bersama disalah satu rumah warga," jelas Danpos.

Sementara itu, Bapak Demi warga Kampung Okannggul Distrik Kiwirok ia mengatakan merasa senang dan gembira dengan kehadiran TNI ke rumahnya, ia mengaku sangat bangga dengan keramahan dan kebaikan TNI kepada masyarakat Papua.

"Sa ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Kiwirok, sa bangga dan senang dapat bersama sama mengisi dan membangun Kiwirok semoga kunjungan ini menambah akrabnya persaudaraan," ujar Demi. (\*)